



Zuletzt aktualisiert: **14.11.2011 um 09:44 Uhr** (Kommentare)

Kärntner IT-Unternehmen sichert Caritas-Daten

Als einer der ersten Kärntner Sozialleistungsträger, setzt die Caritas auf Datenauslagerung. Unterstützt wird es dabei von dem Kärntner IT-Unternehmen Anexia, das sich um die Sicherheit der sensiblen Kundendaten kümmert.



Foto © Floridus Kaiser (Pädagogischer Leiter Caritas, Team Lebensgestaltung) und Alexander Windbichler (ANEXIA-Geschäftsführer) vor den Servern im ANEXIA-Rechenzentrum in Klagenfurt

Ein undurchlässiges soziales Sicherheitsnetz für behinderte Menschen zu schaffen, das ist die Mission des Caritas. Team Lebensgestaltung Kärnten. Eine Mission, die mit der Eröffnung der zweisprachigen Tageswerkstatt "Delavnica Florijan" in Globasnitz (Völkermarkt) ihre Fortsetzung fand.

Zweisprachige Dokumentation

Sie ist europaweit die einzige Staaten übergreifende Beschäftigungswerkstatt dieser Art. Entsprechend hoch ist der administrative Aufwand. "Da wir viele Mitarbeiter und Klienten

haben die slowenisch sprechen, wird unsere tägliche Arbeit über eine neuartige Webplattform zweisprachig dokumentiert. So können auch slowenische Behörden auf die Plattform zugreifen", erklärt der pädagogische Leiter, Floridus Kaiser. Als einer der ersten österreichischen Sozialeistungsträger hat sich das Caritas. Team Lebensgestaltung" deshalb entschlossen, seine Daten in professionelle Hände zu geben. Übernommen hat diese das Kärntner IT-Dienstleistungsunternehmen Anexia .

"Mir ist es ein persönliches Anliegen, die Arbeit der Caritas zu unterstützen. Deshalb engagieren wir uns in dem Bereich, in dem wir am besten sind: IT-Dienstleistungen", sagt Anexia - Geschäftsführer Alexander Windbichler. Mittlerweile befindet sich das gesamte Kundenmanagementsystem des "Caritas. Team Lebensgestaltung" im Klagenfurter Rechenzentrum des europaweit agierenden Unternehmens mit Standorten in Klagenfurt, Wien, München und Köln.

Datensicherheit

Im Fachjargon ausgedrückt: "Wir liefern individuelle Virtualisierungsleistungen und Managed Services. Wie bei allen anderen Kunden, passen wir uns auch hier ganz an die Bedürfnisse des "Caritas. Team Lebensgestaltung" an. Dabei garantieren wir absolute Zuverlässigkeit und Lösungen, die langfristig und problemlos funktionieren", sagt Windbichler. Bei der Caritas ist die Freude über die Kooperation mit Anexia groß. "Als sozialer Dienstleister mit 100 Prozent Auslastung haben wir nicht die Ressourcen, um eine eigene IT-Abteilung aufzubauen. Doch Sicherheit und Verfügbarkeit werden immer wichtiger. Besonders wenn es um personenbezogene und sensible Daten geht. Wir sind froh, dass uns mit Anexia ein professionelles und erfahrenes Unternehmen unterstützt", so Kaiser. Auch Windbichler sieht darin eine Partnerschaft mit Zukunft: "Es macht Freude mit dem Team der Caritas zu arbeiten und mit unserem Engagement Menschen unbürokratisch und direkt helfen zu können".